



Paul Meyer-Dunker | Lehrter Str. 59 | 10557 Berlin

Paul Meyer-Dunker
Präsident

An die Mitglieder
des Bundeskongresses
gemäß § 14 der DSB-Satzung
sowie an die Aktivensprecher

+49 172 162 84 07

✉ praesident@berlinerschachverband.de
www.berlinerschachverband.de

Berlin, 10. März 2023

Einführung einer Deutschen Meisterschaft im Schach960

Liebe Schachfreundinnen und Schachfreunde,
ich bitte den Kongress folgenden Antrag zu beschließen.

Einführung einer Schach960-Elo

Der Deutsche Schachbund setzt sich bei der FIDE für die Einführung einer Elo-Zahl für Schach 960 ein. Diese Elozahl soll nicht nach Standard, Rapid oder Blitz geteilt werden, sondern es soll grundsätzlich die Auswertung von Turnieren im Schach 960 ab einer Schnellschachbedenkzeit möglich sein.

Begründung:

Schach 960 ist eine beliebte Nische im Schachsport, die immer mehr in den sportlichen Fokus gerät. Spätestens mit der Etablierung der Weltmeisterschaft im Schach 960 der FIDE – zuletzt unter anderem auch mit dem deutschen Nationalspieler Matthias Blübaum – ist diese Schachvariante zu einer ernsthaften Disziplin geworden.

In den Schachregeln bereits fest verankert fehlt zum Durchbruch aber ein wichtiges Detail – eine eigene Ratingkategorie. Etwas zugespitzt gesagt: kein Rating, keine Relevanz. Dies ließe sich schnell beheben, die Institutionen für Auswertungen existieren, es muss lediglich eine vierte Zahl hinzugefügt werden.

Paul Meyer-Dunker

Präsident Berliner Schachverband